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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　　故戸田孝会員ご長男・大阪東淀ちゃやまち

　　　　　RC会長エレクト　戸田和孝様

　　　米山奨学生　ウアール，ミナ　ミネア

　　　　　アレクサンドラ様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「今、教育現場で問われている事」

　　　　　元大阪府公立中学校校長会　役員・

　　　　　元（学）大阪産業大学法人本部理事

　　　　　　　北山　貞夫　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

3/23　「公立学校・私立学校・教育委員会を

　　　　　　渡り歩いて５０年」

　　　　金光八尾中学校高等学校

　　　　　校長 中原 敏博 様

　　　　インターアクトクラブ顧問　前田　裕子　様

3/30　こども食堂

4/6　「衛星クラブについて」

　　　　　大阪北衛星クラブ議長　川上様

4/13　河内屋　菊水丸　様

4/20　松井　一郎　様

4/27　山本　浩之　様

第2912回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために
  国際ロータリー 会長　シェカール・メータ

ロータリー活動を通じて
『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正

八尾ロータリークラブ テーマ



　本日もZoom例会にご参加頂き、ありがとうございま

す。米山奨学生のミナさんもZoom参加ですが学ぶこと

が多いと思います。ごゆっくりしていってください。

　そして本日の卓話者である辻様は、私の更生活動

の中で縁を持つことになりしんどいシングルマザー、こ

どもらの支援をあらゆる角度から支えたりその活動に

ついて国会でも発言経験があり、まさに「本物」といえ

る方です。難しい家庭環境の方々らを支援していただ

いており、私もその背中を見て学ばせていただいてい

ます。

　また来月、4月25日には戸田PGの偲ぶ会が開催さ

れます。戸田様の本を改めて読み返すと時を経て自

分の捉え方、感じ方も変わっていることに気付きます。

　皆様ももう一度読み返していただくときっと改めて得

るものがあるはずです。「ロータリーは人生を肯定し人

の善意を信じ不安な世の中にあっても理想を捨てず

前向きに生きる人を育てるところである」と表されてい

ますがまさに今の時代に当てはまることではないで

しょうか！ぜひお読みいただいて偲ぶ会へ臨んで頂

ければと思います。

▼13日、ラグビーフレンドシップ協賛金の授与式に、

会長ほかで参加してまいります。

　

▼加藤　優　会員

　「ガイ散策」のコラムでは、ガイ・ガンディカーの考え

た「クラブリーダーとクラブ運営」について、紹介されて

います。例会の重要性、特に会長スピーチの重要性

が掲載されています。

　また「語り継ぐ震災」と題して、姫路西ＲＣ制作のテレ

ビ番組の講演が紹介されています。東日本大震災で

の被災体験を通じて感じたことなどが語られています。

▼インターアクト委員会・曽家　清弘　委員

　先日、地区で委員会が開かれました。毎年８月に実

施されているインターアクトの海外研修ですが、ここ２

年はコロナで中止が続いています。現在は国内での

研修も含め、検討されています。

▼竹中　浩人　会員

　鼓呂雲会員の協力で以前、卓話にも来ていただい

たピース・ウインズ・ジャパンなどが、レスキューチーム

を通じてトンガへ救援物資を送られました。その様子

はニュースでも紹介されました。

　現地では食料や衛生用品などが必要だとの声が

あったそうです。その様子を紹介したビデオをご覧くだ

さい。なおこのビデオは、YouTubeでもご覧いただけま

す。

「子ども・若者・ひとり親

　　～支援を通して見えた日本の現在と未来」

▼大阪府子ども家庭サポーター

　　　辻　由起子　様

　私は幼いころから「親の言うこと聞かないと、幸せに

なれない」と言われ、育ちました。そして大人の言う通

りに頑張ったから幸せになれたか、といいますと、18歳

で結婚して、19歳で出産してしまいました。

　父は校長、祖父は民生委員という厳しい家庭に育っ

たのですが、その後は毎日働かないといけない日々

で、家事に育児、仕事で体もボロボロになりました。気

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介

そ の 他 の 報 告

卓 　 　 話

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



付けば娘への愛情もゼロになってしまっており、つらく

あたることもありました。こうした状況に「なんでやねん」

と悩み、通信大学へ進みました。

　やはり当時の私には、生き方がわかっていなかった

からだと思います。そこで「環境が人を育てる」のだ、と

いうことに気付き、23歳で離婚しました。

　正社員になり、単身者と同じ働き方をしていたところ、

娘が中学１年生で不登校になってしまったのです。そ

して私は、30歳で社会福祉士の資格を取得します。

今、振り返ると、私を親にしてくれたのは、やはり娘で

す。娘は離婚した父親に対しても、「命をくれてありが

とう」と、感謝できるのだと言いました。

　私は普段、茨木を拠点に親子の相談にのっていま

す。最近もこども家庭庁の会合で発言させていただい

たりしています。現在日本の子どもの貧困率は、７人

に１人。貧困線は、可処分所得が１人あたり122万円で

す。卒業式の服や靴が買えない子もいます。非正規

雇用の親が多いことも一因です。若い人の給料が少

ないのも問題で、うちの娘も国立大学を出て大企業に

勤めても、この程度の手取りの給料しかありません。原

因の一つは、働き方改革で残業ができないからです。

残業代が稼げません。

　また大学生の２人に１人が、奨学金という名の借金を

背負って社会に出ている状態です。人口ピラミッドも

変形しており、今や高齢層が膨らみ「棺桶型」になって

います。その分、社会保障給付金が膨らんでおり、そ

れを支える若者が少なくなっている状態です。少人数

の若者で高齢者を支えなければならない「肩車型」の

社会では、支え手を増やす必要があります。

　子育て支援とか女性活躍なんて、とてもじゃないが

難しいのが日本の現状です。親というベーシックイン

カムも非常に重要で、若者が就職する際などにも保証

人が求められます。そしてコロナで、困窮する家庭が

さらに打撃を受けました。

　若者の自殺も増えています。非正規で働く人が増え、

失業率も高くなっています。母子家庭は、さらに厳し

い状況に追い込まれています。私のところにも、若者

から「死にたい」とかいう相談も送られてきます。

　仕事がなくなったら、住むところもなくなります。住居

は「敷金、礼金なし」でも、退去するときに改装費など

でまとまったお金を請求されたりします。公営住宅へ

入居するにも、保証人が必要です。いつの間にか日

本は、こんな国になってしまったのです。

　就職先でも身元保証人を求められ、福祉を頼るには

書類ばかり提出しなければなりません。しかもその制

度が使えないとなれば、「福祉スルー」することになり

ます。SNSに助けを求めると男性から多くの誘いがあり

ますが、そこには当然、危険がいっぱい潜んでいます。

犯罪に巻き込まれていくことも珍しくありません。

　一般家庭も、しんどい状況は同じです。大手企業で

も、失業している人は多くいます。それを外に言えな

い人も、少なくありません。

　私たちは困窮する人たちに、食料やおむつを届け

たりしています。行政とはつながりにくいケースも多く、

普通の若者にとっても「明日は我が身」という状況です。

　こうした状況に対し皆さんは、「何ができるのか」をぜ

ひ考えてください。親に捨てられ、施設で育った子ど

もたち。あちこちを転々として犯罪に手を染めた子や、

虐待されたりホームレスとなって私のところへたどりつ

いた子もいます。そうした女性を引き受けて、私の家で

ごく当たり前の生活を経験してもらったりもしています。

この人たちには、「暮らしの当たり前」がわからないの

です。なぜならそれを経験したことがないから。

　中卒なので履歴書の学歴に書くことがないのですが、

でも何ができるのかを見てあげてほしいと思います。

例えば運転免許を持っている女の子は今、トラックの

運転手として頑張っています。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

　人生に失敗はありません。ただ、経験が増えるだけ

です。こうした人たちには、助けを求めてサポートを受

ける「受援力」が必要です。

　まとめは資料に書かせていただいていますので、ま

たご覧ください。まずは大人が幸せに、なることが大切

です。そしてその幸せな皆さんこそが、幸せな社会を

作ることができるのだと思います。

▼田中会長　本日のZoom例会に参加頂きあり

がとうございます。本日のゲスト、ウアール，ミナ　

ミネア　アレクサンドラ様、Zoom参加です。ごゆっ

くりしてください。本日の卓話、大阪府子ども家

庭サポーター　辻由起子様、大変楽しみにして

ました。宜しくお願いします。

▼児林副会長　今月２１日でまん延防止終わり

そうです。またハイブリッドで例会出来ますよう

に！本日卓話辻様、よろしくお願いします。

▼新宮幹事　辻由起子様、本日卓話宜しくお願

いします！！

▼佐野会員　世界が平和であります様に。

▼居相会員　お久し振りです。例会欠席お詫び。

▼寺坂会員　永い間Zoom出席で申し訳ありませ

ん。２月７日３回目のワクチン接種が終わりました。

副反応なし。ご夫人誕生日。

▼山本（勝）会員　ジャケットを忘れました。

▼長竹会員　本日次年度被選理事会・クラブ協

議会宜しくお願い致します。

▼西村会員　小さなよいことがありました。

▼小谷会員　皆様ご無沙汰しております。早くリ

アルでお会いしたいです。

▼富田会員　３月９日サンキューの日。感謝の気

持ちを忘れずにしたいです。

▼友田会員　よいことがありました。

▼曽家会員　鼓呂雲会員、本当にすばらしいで

す。

▼鍋島会員　関東に出張に行ってきましたが、ま

だまだ新幹線人が少なかったです。早く日本が

元気になってほしいです。

▼加藤会員　私事ですが、会社を八尾に移転さ

せました。これからも宜しくお願いします。

▼谷口会員　ワクチン３回目接種し副反応で熱

が３８℃まで出ましたが、これで無敵になりました。

世界に平和が訪れます様に。

　　八尾ＲＣの
　　ホームページも
　　ご覧ください

■ 出席報告

月日

2/9

3/2

3/9

会員数

68

68

68

出席

38

39

36

うち出席規定
適用免除者

5

10

7

メーク
アップ

0

出席率

73.08％

69.94％

67.92％

確定
出席率

73.08％

ニ　コ　ニ　コ　箱

2022-23 年度 RI 会長テーマ
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